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第１節 現状と課題  

１．現状 

 大潟村村民体育館（以下、「村民体育館」という。）は、昭和５３年度に建

設され、大潟村唯一の体育館として、大潟村のスポーツ振興の中核的な役割を

果たしてきた。 

 現在もスポーツ少年団や体育協会加盟団体など村内団体による日常的なスポ

ーツ活動の他、各種村民スポーツ大会に加え、村内外のスポーツ大会の会場と

して利用されている。 

 しかし、建設から４３年が経過し施設全体の老朽化が進むとともに、健康・

体力づくりのためのトレーニング設備がないなど、現在の利用者のニーズに対

応できていない。また、旧耐震基準で建てられた施設であるため、災害時の防

災拠点として利用できない状況にある。 

 

○施設概要 

施設名称：大潟村村民体育館 

所 在 地：南秋田郡大潟村北２丁目１番地 

竣  工：昭和５４年３月３１日（１９７９年）（築４３年） 

建築面積：２，１８１㎡ 

床 面 積：１階＝１，８５７㎡ 

     ２階＝  ４９０㎡ 

     延べ＝２，３４７㎡ 

 

○施設設備 

体 育 室：１，１２６㎡（バスケットボールコート２面） 

ステージ：  １０５㎡ 

用 具 室：   ７７㎡ 

観 客 席：  ２９２㎡（２２０席） 

事務室、会議室、放送室、宿直室、湯沸室、男女更衣室、 

男女シャワー室、男女トイレ（障がい者用あり）、その他 
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２．課題  

 全体的な施設の老朽化のほか、次のような課題が挙げられている。 

 

〇体力増進や健康維持を目的としたトレーニング施設や設備がない。 

〇雨天時や降雪期に屋内でランニングできる設備がない。 

〇旧耐震基準で建てられた施設のため、今後、安全面に不安が残る。 

〇冷房設備がなく、特に夏場の利用は高齢者や児童のみならず、一般の利用者

にも大きな支障がある。 

〇障がい者の利用に対するバリアフリーや誰にとっても使いやすいユニバーサ

ルデザインへの配慮がない。 

〇冬期間は利用者が増加するため、予約がとりづらい。 

○トイレが一箇所しかないため、大会時には選手と観客が同じトイレを使うこ

とになり、混み合う。 

 

３．利用状況 

 村民体育館の利用者数は年間約２３，０００人となっているが、季節によっ

て利用者数が大きく変動している。３月下旬から５月、１０月は農繁期で、利

用率が大きく低下する一方、逆に冬期間は積雪により屋外競技ができなくなる

ことから、体育館の利用者が集中的に増加する傾向にある。 

 ※平成３０年度の利用実績（新型コロナウイルスの影響が出る前の実績） 
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第２節 施設整備の基本的な考え方  

１．村民体育館の建て替えの必要性  

 現在の村民体育館は建設から４３年が経過し、老朽化が進行していることに

加え、旧耐震基準で建てられた施設であることから、利用者の安全確保と災害

時の避難所としての機能を十分に果たせない状況にある。 

 このようなことから、多様化する村民ニーズに対応するためにも、新大潟村

村民体育館（以下、「新体育館」という。）を整備する必要がある。 

 整備にあたっては、現在の施設を大規模改修する方法と新しい施設を建設す

る方法があるが、以下の理由により、新しい施設を建設することが望ましいと

考えられる。 

 

〇大規模改修では施設全体の大きさは変わらないため、トレーニング室等、有

効活用できる部屋数には限りがある。 

→現在ではほぼ必須となっているトレーニング室や保健室の確保ができない。

また、利用者の多様なニーズに対応した施設への変更は難しい。 

〇冷房設備の後付けには、ダクトや関連機器にかかるスペースの確保、設置に 

かかる追加費用や物理的な制約などの影響がある。 

→これらの設備を現在の体育館につけるのは現実的に難しい。 

〇大規模改修の費用に加え、多額の耐震補強費が必要となる。 

→より高い費用がかかる。 

〇大規模改修をしても、標準的な耐用年数（４７年）が近く、再度、近い将来

に建て替えが必要となる。 

→大規模改修による長寿命化のタイミングを超えている。 

 

 

 

 

 

  

以上の理由から、新しい施設の建設による整備が必要 
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２．新体育館の役割とコンセプト  

 現在の体育館の現状や課題から、新体育館の役割とコンセプトについて、次

のように考える。 

 

（１）新体育館の役割 

  〇村民の健康づくりのため、生涯スポーツ活動及び基礎体力向上のための

トレーニングの場の提供 

  〇村内の各種スポーツ団体やスポーツ少年団等の日常的な活動の場の提供 

  〇冷暖房設備を備え、年間を通して気軽に利用できる体育館 

  〇バリアフリーやユニバーサルデザインに配慮した、どんな人でも利用し

やすい体育館 

  〇災害時の指定避難所として、村民の安全の確保 

 

（２）新体育館のコンセプト 

  〇村民の生涯スポーツの場として身近な施設となる体育館 

  〇村内スポーツ団体を中心に、スポーツを通した交流の拠点となる体育館 

  〇災害時の指定避難所として防災の拠点となる体育館 

 

 

３．新体育館の機能 

（１）メインアリーナ 

   現在の体育館のメインアリーナは１，１２６㎡でバスケットボールコー

トを２面とることができる。しかし、バスケットボールコートを２面とる

と、コート外のスペース（リングの後ろやベンチスペース等）が狭い。バ

レーボールの場合でも、サーバーのスペースが狭く、また、コート際での

プレーが危険になる場合がある。 

   そのため、新体育館を整備する際には、バスケットボールコート２面を

とり、さらに周囲のスペースも広くとれるものとする。 

 

（２）サブアリーナ 

  現在の体育館にサブアリーナはない。冬期間の利用者の増加等に対応す

るため、現在メインアリーナを使用している剣道などの武道やミニテニ

ス、バドミントンなど、天井の高さをそれほど必要としないスポーツ等を

行えるスペースが必要である。また、鏡を設置し、ヨガやダンスなど、

様々な運動ができる多目的スペースとしての機能も併設する。 
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（３）事務室 

   現在の体育館の事務室より広くし、来客や関係者間の打合せスペースを

確保する必要がある。また、トレーニング室などに設置した監視カメラの

様子も常に確認できるような配置が必要である。 

   また、救急用の簡易ベッドを設置し、緊急時の応急処置の対応ができる

スペースを確保する。 

 

（４）器具庫 

   現在の体育館の器具庫は狭く、階段の下やステージの脇、更衣室など、

本来は用具を置くためのスペースではないところで保管されているものが

ある。そのため、新体育館では用具を十分に収納できるスペースを確保す

る。また、大型器具の搬入もできるよう、外と繋がる扉を設置するととも

に、大型トラックの導線にも配慮する。 

 

（５）観客席 

   観客席は現在２階に２２０席あるが、東側のみに設置されている。観客

がより観戦・応援がしやすいように、両側もしくは三方に設置する必要が

ある。 

 

（６）トレーニングルーム 

   現在の体育館にはトレーニングルームはないが、村民からは、冬期間を

中心に健康増進や筋力増強のためのトレーニング施設、設備の要望が強い

ため、村民のニーズに応えた機具の設置を整備する。 

また、デンマークナショナルボートチームの事前合宿の際に整備したト

レーニング器具の一層の利活用を図るために新体育館に移設する。 

 

（７）ランニングコース 

   現在の体育館にはランニングコースはないが、日常的にインターバル速

歩が行われたり、村内をランニングしている人も多いことから、新体育館

には年間を通して周回走ができるランニングコースを整備する。 

   床素材にはクッション性のあるものを利用し、怪我のしにくい安全性を

考慮するとともに、前の走者を安全に追い越せるよう、最低でも２人が併

走できる幅を確保する。 
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（８）更衣室 

   ロッカーを設置し、利用者が使いやすいよう一定の広さを確保する。 

   また、更衣室内にカーテンなどで目隠しができる授乳スペースを確保す

る。 

 

（９）ステージ 

   現在の体育館のステージの利用は、ダンスの発表会や各種大会の本部と

しての利用がほとんどである。 

   しかしながら、村内に常設ステージがある施設がないため、講演会の開

催や文化活動の発表の場としての要望も多いことから、袖付きの常設ステ

ージを整備する。 

ステージ袖には放送室を設置し、音響やステージライトを利用できるよ

うにする。 

  

（10）会議室・研修室 

   通常の会議スペースとしての使用に加えて、大会等が行われた際は、役

員・審判の控室としての利用や、休憩スペースとしての利用も必要である

ことから、少なくとも２部屋以上設置する必要がある。 

 

（11）保育スペース 

   現在の体育館にはないが、小学生のスポ少活動を見に来た保護者など

が、小学生未満の小さい子どもを見守りながら遊ばせることができる保育

用のスペースを確保する。 

保護者が運動していても目にはいるところで子どもを遊ばせることがで

きれば、現在、体育館の利用が少ない層の獲得につながることも考えられ

ることから、独立した部屋ではなく、ロビーへの設置やアリーナ内への仮

設で対応することが望ましい。 

 

（12）休憩用の飲食スペース 

   現在の体育館のロビーは狭く、常設のソファでスペースがほぼ埋まって

いることから、新体育館では、ロビーを広く取り、通常は、休憩用のスペ

ースとして利用し、展示やイベント受付など様々なスペースとして活用で

きるようにする。 

   また、現在は自動販売機を玄関に設置しているが、ロビー内に設置し、

靴の履き替えが必要ないようにするとともに、Wi-Fi を設置し、気軽にゆ

っくりくつろげるスペースとして確保する。 
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（13）空調設備 

   現在の体育館は暖房設備はついてはいるが、夏は暑く冬は寒い。設計時

から冷暖房設備を計画的に整備する。 

 

（14）トイレ 

   １階と２階にそれぞれ設置し、混雑の緩和を図るとともに、大規模大会

時には、選手と観客が同じトイレを使用する必要がないようにする。 

 

（15）バリアフリーへの配慮 

   障がい者だけでなく、高齢者や子どもなど、どんな人でも利用しやすい

ようバリアフリーやユニバーサルデザインへ配慮し、設備の整備や導線を

確保する。 

 

（16）その他 

   設計時から、新体育館の運用について検討し、券売機の設置や予約シス

テムなどのＩＣＴ関係のソフト面についても考慮する。 

 

（17）シャワー室 

   体育館を利用した人はそのまま家に帰る人が多く、シャワー室の利用は

多くない。 

   近くに温泉施設があることから、必要な人はそちらを利用できることか

らシャワー室は必要ないと考える。 

 

（18）土床の運動場 

   現在、村内には土床の運動施設はない。潜在利用者としては、屋外スポ

ーツ（学童野球、少年野球、グラウンドゴルフ）の冬期間の利用等が考え

られるが、他の体育館を見ても、併設しているケースはほとんどなく、ア

ンケート結果からも、優先度は高くないため、今回の新体育館の整備に併

せての土床の運動場の整備は見送る。 
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資料編  

１．新体育館に関するアンケートの結果  

（１）趣旨 

村民体育館は昭和５３年度に竣工し、建設から４３年が経過し施設の老朽化

が進んでいる。設備についても現在の利用者ニーズに対応できていない。ま

た、旧耐震基準で作られたため、災害時の避難所として使用できず、防災機能

を持った新しい体育館が必要である。 

村民体育館を建て替えることを前提に、利用者ニーズや村民の意見を広く求

めるため、アンケートを実施した。 

 

 

（２）調査の概要 

【一般】 

・調査対象：大潟村に住所を持つ中学生以上の村民 

・抽出方法：住民基本台帳による無作為抽出 

・標 本 数：１，０００人 

・送付方法：郵送による送付 

・回答方法：WEBフォームもしくは郵送による無記名回答 

・調査期間：令和４年７月２２日から８月５日まで 

  （ただし、８月１７日到着分までを集計対象としている） 

 

【関係団体】 

・調査対象：村内のスポーツ団体、社会教育団体等 

・標 本 数：５７団体 

・送付方法：郵送による送付 

・回答方法：WEBフォームもしくは郵送による無記名回答 

・調査期間：令和４年７月２２日から８月５日まで 

  （ただし、８月１７日到着分までを集計対象としている） 

 

（３）回答の状況 

区分 標本数 回答数 (内 WEB回答) 回収率 

一般 １０００ ３７２ （１４３） ３７．２％ 

関係団体   ５７  ２４   （６） ４２．１％ 
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（４）一般対象アンケートの集計結果 
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無回答

3%

問1-1 性別
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男

女

無回答

10代

18%
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13%

30代
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40代
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50代

20%

60歳以上

15%

無回答
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問1-2 年齢
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1.賛成

81%

2.反対

2%

3.どちらともいえ

ない

16%

無回答

1%

問2 新体育館の建設

1.賛成

2.反対

3.どちらともいえない

無回答

1.バスケットコー

ト１面程度

1%

2.バスケットコー

ト１面とサブア

リーナ

3%

3.バスケットコート２面

程度（現在と同等）

30%

4.バスケットコー

ト２面とサブア

リーナ

48%

5.バスケットコー

ト３面程度

4%

6.バスケットコー

ト３面とサブア

リーナ

10%

7.無回答

4%

問3 新体育館のアリーナの規模

1.バスケットコート１面程度

2.バスケットコート１面とサ

ブアリーナ
3.バスケットコート２面程度

（現在と同等）
4.バスケットコート２面とサ

ブアリーナ
5.バスケットコート３面程度

6.バスケットコート３面とサ

ブアリーナ
7.無回答



11 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.必要ない

3%

2.200席以上

50%

3.300席以上

27%

4.400席以上

16%

5.無回答

4%

問4 新体育館の観客席

1.必要ない

2.200席以上

3.300席以上

4.400席以上

5.無回答
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148

103

216

155

108

69
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1.ステージ

2.トレーニング室

3.屋内ランニングコース

4.更衣室

5.会議室、研修室

6.保育室（幼児用）スペース

7.休憩用の飲食スペース

8.シャワー室

9.文化活動等に使用できる多目的ホール

10.土床や人工芝など屋外競技に対応した体育室

11.クライミング等ができる設備

12.その他

問5-1 新体育館に必要な機能（複数回答可）
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問 5-1 その他の回答 
1 防災避難所機能 

2 公民館を新体育館の事務所と一緒にしてはどうか。 

3 大きな設備はいらない。学校の体育館なみの設備があればよい。 

4 被災時の備品保管庫 

5 避難所を想定した広いトイレや備蓄庫 

6 常設でないステージをつくる事が出来、何かの披露を出来るような音響などを含

めた場→楽屋にも使えるような更衣室があると使い易いと思う。 

7 スポーツで使用がメインだが、災害時に避難所としても使用するなら必要な物で

あっても困らないと思う。 

8 特に 3.4.5.8.9 については必要 

9 オムツ交換ができるスペース、授乳室 

10 琴丘体育館のようなサブアリーナ（座席付き）は魅力的です。 

11 バリアフリーに関する設備 

12 会議室、研修室は一室はほしい 

13 観客席の椅子席は向い合う形で。両側にあると良い。現在片側のみが椅子席だ

が、両側か、又はコの字形であると良い。 

14 更衣室にはロッカーも。トイレにはおむつ交換台や車いすでも利用できるトイレ

も。保育スペースの一画にでも授乳室（もしくはスペース）あると良いです。耐

震基準を満たし災害時の避難所になりうるのであれば災害用品（非常用ベッド、

非常用トイレ、非常用食料。毛布等々）置き場も必要だと考えます。 

15 災害時の避難所としての機能 

16 子供用多目的用具 

17 フットサルなどの現在体育館で禁止されている事が新体育館では使用できる様に

なってくれたら嬉しい。 

18 バリアフリー、安全対策 

19 体育館の外にでもスケートボード場がほしい。 

20 災害時の利用を考えるとトイレも様式で複数ほしい。洗濯室 

21 シャワーはお湯がでるように 

22 冷暖房 

23 10 は古い体育館の外側だけ残してゲートボール等できる様にしてほしい。 
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問 5-2 前問で選択したものについて、大きさや数、設備など、具体的なもの

があればご記入ください。 

1 
村民のために新設するのはもちろんですが、イベント・大会など誘致し利益を得る事を考えた方が

いいと思う。そのために必要な施設を取り入れてほしい 

2 県内外から集客可能なライブに対応。今までとは違った発想で多目的に利用可能な設備を設ける 

3 運動に特化した小規模なものが良いと思います。（他のイベントはホテル等を使うべきだと） 

4 トイレ個室を広くしていただきたいです。狭くて体がぶつかってしまう為。空調設備 

5 今と同程度の大きさで良い。トイレは清潔感のある広めのが良い。 

6 ステージは、大規模な演奏会等にも対応できる広さにすべき。 

7 文化活動、体育活動どちらにも対応できる大きな体育館 

8 
このような Event 大規模な演奏会等は、村外を利用した方がよいと思う。子供の希望になるような

事業が開催できるもの。大人の余暇活動、健康のための取り組みができるもの。 

9 現体育館での利用度合いにより勘案すべき。今後の人口減少を見据え必要な設備を搾る。 

10 
床の高さを海面以上にする。出入口はゆるいスロープのみにして階段は避ける。音の反響を迎え

る。断熱。 

11 
現体育館と現公民館の設備を全て兼ね備えた施設にするべき。会議室は３つは欲しい。※スポーツ

大会時は審判控室に 

12 駐車場は村外からも多く来られる事かと思うので 300？400？以上は必要かと思う。 

13 

更衣室(鏡台含む)休憩用の飲食スペースは畳 10畳分。シャワー室は村外からの方用に多数(5、6

位)ポルダーと共用すれば無くてもよくなる。50 円か 100円で利用できる券を作る。クライミング

等ができる設備は管理が難しいと思う。 

14 トレーニング室は広く。 

15 中規模でよい。今迄の大きさで良い。財政負担が多くならないように検討願いたい。 

16 ステージは今ぐらいでいいと思います。必要ならばルーラルを使う 

17 
常設でないステージをつくる事が出来、何かの披露を出来るような音響などを含めた場→楽屋にも

使えるような更衣室があると使い易いと思う。 

18 トレーニング室は広く。設備を良くしてほしい。 

19 
冬季にゆるーく走れるランニングコースがあれば雪道での転倒を気にせずに歩く、走る、老人には

利用価値が大きいと思います。 

20 
ステージ現在と同じ。更衣室現在よりロッカー10 個分広く。飲食スペース現在よりちょっと広くし

てほしい。 

21 

ランニングコース・・・１周 400~500ｍ位の距離 

更衣室・・・団体が来てもゴチャゴチャしない程度 

トレーニング室・・・中学生以上という年齢制限 

シャワー室・・・両手を広げれる位 
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22 バレーボールで２面とった上で、サーバーが狭く感じない程度。 

23 
防災機能を最優先とし、普段、多くの人々幅広い人々が利用できる施設になると良いですね。更衣

室、シャワー室は災害時に使用できるような電気の供給源の選択。 

24 トレーニング室は中学生でも安全に使えるような器具を置いてほしいです。 

25 両側から観戦できる 2 階席 

26 

ステージは現在の規模で良い。ランニングコースはぐるっと走れるコースがあれば良い。幼児スペ

ースは授乳室、おむつ替えスペースが欲しい。遊べるスペースは部屋でなくても休憩スペースの横

並びに子供がいられるところがほしい。特別な部屋でなくてもエントランス的な所と空間が同じで

もいいと思う。 

27 大規模な演奏会ができるといいですね。 

28 

現ステージの作りは面白い。演劇のためか隠し通路もあり、昔はよく使用されていたのでしょう

か？子供時代、探検した覚えがあります。→もう使用しないですね。なんでも体育館で行っていた

ころ（芸文祭や由紀さおりコンサート）のようなサンルーラルに負けない素敵な建物になってほし

いです。 

29 ステージ更衣室は現在と同等でよいと思う。シャワー室は温泉を活用できればよいと思う。 

30 
保育スペース五城目イオンの保育スペースを小さくしたくらい。女子トイレにも子供用立ち小便器

がほしい。 

31 
全ての機能があるにこしたことはないが、どのような使い方をするかによって不必要なものもある

と思う。 

32 琴丘体育館くらい 

33 土床体育館も併設して少年野球等に活用してほしい。 

34 特別な時の為でなく、毎日使用できるのを充実してほしい。 

35 休憩用の飲食スペースは机か椅子を置いてほしい。 

36 
人工芝のある屋外競技に対応できるスペースは野球の練習(キャッチボール)とかできる位の広さが

あるといい。 

37 サブアリーナは体育室の 1/3～1/2規模の大きさがいいと思います。 

38 
今の体育館は基本飲食禁止なので、休憩できる場所（冷暖房）があるとうれしいです。また、ちび

っこ体操などでも使うので、あまり複雑ではないほうが良いです。 

39 

複合施設の考え方もいいのですが、それぞれ音楽・演奏会、芸能イベント等に対応できるように設

計されていますが、それぞれのイベントに合うように変化させられる機能設備付の建物が可能です

かね。 

40 パワーラック×２、ベンチ×２、バーベル、タンベル、競技用トランポリン 

41 ステージは現状のスペース程度。屋内ランニングコースは是非ほしい 

42 利用した事があまりないのでちょっとわかりません。 
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43 

休憩用の飲食スペースは机か椅子をを置いてほしい。飲食スペースはコンビニの自動販売機を設置

したり、スペースを広くし、なるべく多くの人が利用できるようにしてほしいです。また、クーラ

ーなどの設置もするべきだと思います。更衣室にもロッカーを設置するべきだと思います。 

44 村立 100 周年にむけた規模のもの 

45 小規模な演奏会、演劇対応 

46 周辺の町には屋外競技ができるような屋内施設があるのに大潟村には無いのであると良い。 

47 維持費を考えろ！ 

48 観客席は日常的な利用は少ないと思うので可動式など建設コストに考慮したら良いのでは。 

49 
観客席はステージ側を除いた３面（コートを囲むように）にあったら良いと思う。トイレは今まで

の倍はあった方がよい。 

50 
理想の体育館としては、天王体育館のような感じ（大きさとか観客席の配置）ぐるっと１周できる

ランニングコースがあるといいです。 

51 

ステージは、大規模な演奏会等にも対応できる広さにすべき。演奏会等にも対応できる広さにする

べきは良いと思うがサンルーラル大潟もあるので、体育館のステージの使用頻度を考慮して決める

のが良いのでは。 

52 今より少し大きくすればよいと思う。 

53 今、村内で行うイベントでまかなえる広さであれば良いと思います。 

54 保育スペースは必須 

55 シャワー室に関してはポルダーの利用減になる。 

56 手すり、スロープ、エレベーター 

57 

トレーニング室は子供達の遊び場にならない様に有料スペースにする。屋内ランニングコースは一

方通行方式で狭くてもいいので周回できる方がいい。保育スペースはレゼール男鹿にあるもの程度

でよいと思う。クライミングはちょっとした体験が出来る程度の簡単なものでいいと思う。他のも

のは現在程度で良いと思う。 

58 観客席は両側にあればいいなぁー（現在は片側だけ） 

59 多目的に使用できる様にするべき。 

60 観客席が両サイドにありコートを見やすくしてほしい。 

61 ランニングマシーンなどがあれば良い。 

62 ステージは今の大きさで充分。観客席は両側にあった方がいい。 

63 

ランニングコースやウォーキングコースはとても良いと思う。野球のバッティングやキャッチボー

ルなどが室内でできると嬉しい。大きさ等具体的に答えるのは難しいですが一組一時間など時間を

決めて皆で活用できるようになるとありがたいです。 

64 サブアリーナは野球などが室内練習場として使用できるような大きさ。 

65 野球の遠投やバッティングができるぐらい屋根を高くしてほしい。 

66 演奏会等は音響が良くないとだめなので、その方面のプロの意見を聞いてください！ 
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67 
飲食スペースについては、食事をとる（弁当）場所と休憩する場所（運動中の休憩）は別という意

味で食の字を消しました。（問 5の 7） 

68 ジムみたいな場所がほしいです。 

69 
ルーラル使用のピアノの発表会等料金の値上がりで使用できないと聞きました。大規模でなくても

良いとは思いますが、今のステージくらいはあった方がいいと思います。 

70 特にありません 

71 ボート場の方のジムをそのまま新体育館のほうに移してもらえればとても行きやすいです。 

72 ウエイトトレーニングができるマシンがあればいい 

73 

屋外ランニングコースは小中学生が雨天(冬場)でも安全に部活動等ができるようにしてほしい。ト

レーニング室は今まであまり体育館を利用しない年齢層の方々も気軽に、そして気楽に使用できる

空間であってほしい。トレーナーさんがいれば安心だと思います。 

74 
暑さ寒さに対応できる体育館であってほしい。大規模な演奏会は村外の方が良い。村からでる機会

も持つべきだ。 

75 
村民人口に見合った施設でよく、村民が使い易いもの。おおきなものは負担が大きいので大きなコ

ンサートは前提としない。 

76 
現在と同じくらいの広さは欲しいと思う。ボートコースにあるトレーニング器具は中心地、体育館

の近くに持ってきて欲しい。 

77 

ステージ：今と同程度 更衣室：学校と同程か少し大きめ   トレーニング室：学校の教室程度

設備は危険性の低いもの   シャワー室：男女とも、3～４，５個程度   ランニングコー

ス：体育館１周分   ボルダリング：2人が同時にできる程度    

78 
ステージは芸能人がコンサートできるくらいの大きさ。クライミングが欲しいというよりは、何か

人が集まるきっかけになるものを設置するとよいと思う。 

79 

スポ少、中学校部活まで大潟村の子は野球をやる子が多いので冬の練習場所として体育館では公式

のボールが使えないという制限があるので、公式のボールを使える室内練習場をぜひ建設していた

だきたいです。（井川町のような室内練習場） 

80 冬のトレーニング用に⑩の屋外体育競技に適した体育館があると良い。 

81 
ステージはなくてもよいと考えます。できるなら可動式のものがあればと思いますが、お金がかか

るので、、、 

82 今の体育館と同じスペック 

83 
村の避難施設としての機能を持つことを考慮して、できるだけ大きな施設にしてほしい。一番避難

者が多く入ることになると思うため、シャワー室なども 2つ以上は必要。 

84 災害時に必要な人数を収容できる程度。 

85 バスケットなど大きな音と振動を発する競技は使用しない別施設が必要。 

86 今と同等程度でトレーニング室を加えた程度 

87 冷暖房完備 
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88 
砂入り人工芝(オムニコート)4面が必要。テニス、野球、ラグビーで使える。県内に大規模オムニ

コートの室内が少ない。大会出来る施設になる。 

89 
バレーボール、卓球などの上を見なければ行けない競技を行う際に眩しくないようなライトにして

欲しい。 

90 
更衣室や会議室など小部屋にはエアコン設備、ダンスなど踊り系をやっている方向けに鏡のある部

屋が必要だと思う。 

91 屋内ランニングコースは 400m のタータントラックにして欲しいです。 

92 
小中学校の部活動の公式大会、文化活動を誘致できるような、ある程度の広さのある複合施設を建

設すべき。 

93 
冷暖房がしっかりしている体育館が欲しい｡ 

結局､煙草を吸っている人がいるので喫煙所スペースも作った方が良い｡ 

94 ステージはルーラル、シャワーは温泉でいいと思う。豪華な設備はいらない。 

95 

ステージは大会等開催時、本部として使用できる程度。鍵付きロッカーを備えた更衣室に温水シャ

ワー２室を併設。ランニングコースは周回できるもの。会議室はそれ程広くなくてもいいので２部

屋。 

96 
ステージは造らず、アリーナ上で移動収納できる簡易的なものでよいと思います。ステージ分のス

ペースがあればバスケットコート 3 面いける？防災機能を持つ為には広さが重要かと思います。 

97 男女ひとつずつ 

98 ステージはライブが行えるくらい大きいと良いと思う。 

99 
トレーニングルームは様々な器具を置いて利用しやすいようにして欲しい。シャワー室は何個もつ

けて欲しい。人工芝で屋外スポーツが中でできるような施設も作って欲しい。 

100 
男鹿の体育館のような二階フロアにランニングコースがあると良いと思われる。ステージは同じで

十分である。 

101 

トレーニング室はいつでもだれでも気軽に利用できる規模で、３０名程度の規模のものが欲しいと

ころ。サブアリーナには義務教育に導入されたダンス類や、多様なスポーツのフォームチェックな

どができるミラーや手すりが欲しい。多様なスポーツに対応できることも考慮してほしいが、屋外

でできるものは屋外の施設で、ステージ・イベント類はサン・ルーラルが活用できるので、無駄な

重複は避けて適正な予算の活用で利用効率よく、管理しやすい施設にしてほしい。 

102 

トレーニング室は広さを確保してスポーツジムレベルの設備があったら嬉しい（トレイクレベル）

ヨガやエクササイズのできるスタジオも欲しい。 24時間もしくは早朝 6時から 23 時くらいまで

開放してほしい。カフェスペースも有れば早朝からひとはそこではモーニングをたべたりできたら

いいと思う。ゆくゆくは屋内プールも欲しい。 

103 
屋上のランニングコースやトレーニング施設は、新潟市の秋葉区体育館を参考にして貰える良いと

思う。トレーニング設備は現在エルゴマシンがあると思うが、それ以外にもいくつか用意すべき。 
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104 

ステージは現在と同等。トレーニング室はウェイトトレーニングが出来る施設。屋内ランニングコ

ースは 1 周 400 メートルくらい。更衣室はコインロッカー付き。会議室は大会等の打ち合わせ出来

る広さ 

105 保育スペースと飲食スペースは隣接設置を希望 

106 更衣室はロッカー多めで広いスペース。会議室、研修室で飲食を可能にする 

107 ランニングコースは一方通行で、ランニングしない人と接触等事故の無い作りが良いと思います。 

108 屋外競技に対応した室内練習場バスケットコート 1面分程度欲しい。 

109 兄弟や家族が試合している際、戸外で待てるような芝生スペースや遊具等 

110 トレーニング室はスミスマシンを 3 個程、ダンベルの重量も豊富にして欲しい 

111 

村内にある秋田県立大学の学生寮などに大学生が沢山いたりするので、学生でも楽しく運動しやす

い環境があれば学生達と村民の交流もしやすくなるのではないかと思う。また、クライミングやス

ラックライン、トランポリンなど秋田内にある体育館には無い体幹を鍛えられるような珍しいもの

を取り入れることで学生から大人まで楽しめたり、外部からの人が集まったりしてくるのではない

かと思う。 

112 
コンサート会場にもなれば嬉しいけどお金がかかることだから、なんともいえない。回収できる形

ならいいのかも 

113 トレーニング室は筋トレの機械など設置して欲しい！ 

114 

秋田市に北部市民サービスセンターという所があるのですが、そこの地域文化ホールという所が規

模感など良かったです。ステージはこのような場所がいいと思います。

https://www.city.akita.lg.jp/kurashi/kyodo-

chiiki/1005328/1004620/1021823/1021825/1021828.html 

115 例と同様。予算が心配ですが、できたら極力大きい方が多くの人が利用できるしいいと思います。 

116 村民無料のトレーニング室 

117 筋トレ用設備など 10 人くらいで使える広さ、数。 

118 
村外の体育館へトレーニング室や屋内ランニングコースをかりに行っているので、能代のアリナス

の様に大きなものでなくても専用のランニングコースやトレーニング室があればよい。 

119 百畳程の道場 
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問 6 その他の回答 

1 防災とコミュニケーション活動を優先する。 

2 ほどよい規模。最低限までちいさくなく必要なものは取り入れる。 

3 防災機能を重点にした体育館 

4 1 と 2 の間 

5 今までの様に村民やスポ少、中総体が開催できる程度で良いと思う。 

6 子供たちが集まれる場所。はちパル的なつどえる場所のようなものもあったらいいな。 

7 村民中心が優先だが、ちょっとした大会などもできたら良いと思う。 

8 
体育施設としての機能のほか、現在の公民館に備えられた機能も併せ持つ施設の検討が望ましいと

考える。 

 

  

1.村民の使用を中

心に考えた必要

最低限の体育館

32%

2.公式大会が開催

できる体育館

36%

3.スポーツ

に限らず、

音楽や芸能

イベントも

開催できる

複合施設

30%

4.その他

2%

問6 新体育館の規模

1.村民の使用を中心に考え

た必要最低限の体育館

2.公式大会が開催できる体

育館

3.スポーツに限らず、音楽

や芸能イベントも開催でき

る複合施設

4.その他
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問 7 その他の回答 

1 内外を問わず建設資金にファンドを充てては。それによる差別料金。 

2 現公民館の設備を備えるべきです。災害時には避難所になることを考えるべき(非常電源や冷房) 

3 税金を払っているため村民は無料 

4 村民が個人で使用の場合は無料、団体は村民以外の半額定。村外は定められた料金を支払う。 

5 村民の利用でも 100円程度でも回収した方が子供のたまり場にならずよいのではないか。 

6 村民は 100円とか定額ならうれしい 

7 今のように子供達が普段遊びに使う時は無料にしてほしい。18 歳以下は無料など 

8 予約をし、貸し切って利用する場合は有料 

9 
基本的に村民は無料だが、問 5-2に書いたようにトレーニングルームを設けた場合、利用料などあ

ってもいいと思う。 

10 村民の利用は半額でトレーニング室等の特別な施設は通常の利用料でも。 

11 村民以外はお金を取る 

12 
アリーナは村民無料で、その他施設は有料にし本当に利用したい人が集まるようにすればいいと思

います。 

 

 

 

1.村民が利用する

場合は無料

69%

2.村民が利用する

場合は通常の半

額程度

25%

3.村内外問わず、

一律の利用料

4%

4.その他

2%

問7 新体育館の利用料金

1.村民が利用する場合は無

料

2.村民が利用する場合は通

常の半額程度

3.村内外問わず、一律の利

用料

4.その他
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問 8 新体育館についての要望（自由記述） 

1 アイスショーが呼べる位の大きさ。駐車スペースも確保できるので集客しやすいと思う。 

2 
普段使用しない者には必要性が感じられない。税金である大きなお金が動くので、最低限の施設で

十分だと思います。40 年毎に建て替えが必要なものなのかも疑問です。 

3 トイレ個室を広くしていただきたいです。狭くて体がぶつかってしまう為。空調設備 

4 
木材を使用したあたたかみのある施設にしてほしいです。村ならではの、レガッタの練習できるス

ペースがほしいです。ジムがとても欲しいです！ 

5 観客席の座席に暖房を完備して欲しい。施設全体に冷暖房を完備。 

6 次世代のためになるもの。現役世代の健康につながるもの。 

7 イベント開催のための椅子等も充実したものにして欲しい 

8 暗い話が多い昨今、村民の夢が現実になる企画は、完成に向けてとてもたのしみです。 

9 周辺市町村からも集客(利用)できる施設になれば良いと思います。 

10 

屋内ランニングコースなどあれば、様々な大会が幅広くできそうだし、シルバーの方々にも良さそ

う。ステージは実際、小中学校にあるし、あまり活用されているイメージがない印象なので無理に

作らなくても良いかと思われる。 

11 設備は大きくしない 

12 職員を二人おいて、体育館を運営していくの中での財政負担が気になります。 

13 
人口も減り子供達も年々減少してきています。農家も米が安くなり、農家件数もこれから激減しそ

うです。そんな中、バク大な建物を作ってもイジできなくなるのでは？補修ではダメなのか？ 

14 

オリンピック受入れで使用したトレーニング器具類、ボート小屋にあれば遠くて使用する気が起き

ないので、新体育館の方に持ってきて、誰でも使用できる様にした方がよいのではと思います。筋

トレは老いも若きも必要なので宝のもちぐされにしてはほしくないです。 

15 
現在もそうですが使用したい時に使える体育館にしてほしい。予約なくても使用できるサブスペー

ス、トレーニング室があればよい。 

16 60 代－70代のまだ元気な老人対象の教室を発信してほしい。とくに冬場に。 

17 部分部分によって閉館時間をずらしてほしい！ 

18 冷暖房完備 

19 靴箱などの設備の充実 

20 

スポーツに関してだけの施設ではなく、文化的な福祉的なもの、子育てでも気軽に利用しやすいと

良い。例えば、はちパルのように土日祝でも子供たちが屋内で遊べるスペースがあると良い。平日

でも今の支援センターの広さは以上児にはせまいし、体を動かして遊びたい子には動きを制限され

るので、思いきり子どもも遊ばせてあげられる場所であってほしい。（赤ちゃんが危ないので） 

21 エアコンがつくとよい。 

22 
現在の大人や子供が気軽にスポーツができる良い面は残しつつ、いろいろにスポーツの大会や村民

行事にと幅広く使えたらうれしい。 
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23 

基本的には今の体育館でてきていたことができればよいと思う。余裕があればトレーニング室があ

れば良いと思う。ボートチームがきていたときのトレーニング器具をもってくるとか使い易くなる

とうれしい。 

24 

屋内でラジコンカーやドローンができるところがあっても面白いかもしれない。需要コストと料金

設定のバランスは全然わからないし、趣旨は変わるかもしれない。村営でやる必要もないかもしれ

いないけど。手間やメンテナンスが少なくて利益が出るなら面白いかなと思って。 

25 

会議研修は休憩用の飲食スペースでやればいいと思います。今まで通り無料にして村民がいつでも

気軽に利用できればいいと思います。この村に大きなステージ多機能の体育館は必要ないと思いま

す。 

26 災害時に使用できるようにしてほしい。 

27 冬期間の体力維持のためのトレーニングができる様に。 

28 立派な箱物を作っただけにならないように身の丈にあった予算の中で考えてほしい。 

29 コートを分断するネットを電動にしてもらいたい。 

30 いらない～！ 

31 
問 5-1で出ている屋内ランニングコースはできだけ幅広くしてほしい(冬は混むと思う）災害にも

対応できれば良いと思う。 

32 災害時に避難所として使用できるようにしてほしいです。 

33 
現状の利便をキープしつ、無駄な規模拡大は避け、今時の便利さか効率性を最大限取り入れた、コ

ンパクトで使い易く維持し易い施設になるのであれば建替えるかいはあると思う。 

34 Wi-Fi と時計を設置してほしい。 

35 
あまり大規模なものにしてしまうと維持費がかかったり管理するのが大変だと思うので必要最低限

の設備で利用できるものがよいと思います。 

36 
スポーレの教室を室内で行い場合は今まで健康館とかでやっていた教室を基本体育館で全部出来る

ような施設にしてほしいです。 

37 
冬場の利用状況は非常に混み合っています。土床や人工芝の屋外競技に使用できるスペースがある

と良いです。（近隣の町にも必ずあるようです。） 

38 
公式大会が開催できる体育館、夏はすずしく、冬はあたたかく。特に卓球・バドミントン・バレー

ボール等は風（空気）の流れがあっては困る競技に対応できるような空調機能付の建物。 

39 天井の照明がまぶしくないようにしてほしい。 

40 

体育館の老朽化については知っているので建替えは必要だと思います。ただ芸能関係に使うとなれ

ば、そこまで体育館にこだわる必要もないと思うので、村民が体育活動に使うくらいの今までぐら

いのもので良いのでは。 

41 
用具の貸し出しを行ってほしいです。また、今の体育館のトイレの入り口に扉がなく、中が見えて

しまうので、ドアや扉の設置を行ってほしいです。 

42 冬期間の運動を確保するため、トレーニング室とランニングコースは必須だと思います。 
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43 冬場の体力作りのためにトレーニングマシーンを充実させてほしい（若者向き） 

44 キチンとしてるものにしてほしい。せっかく建てるのにショボイ体育館なら無くてもいい。 

45 
あくまでも学校が大潟村内にあることが大切ですが確約できる状況でなければ、体育館とは呼べな

い。福祉施設となるのでもし、作るなら純粋にスポーツ振興施設で良いと思う。 

46 新体育館の運営については指定管理等がよいのではないかと考えます。 

47 

少子高齢化が急速に進むなかで、利用者年齢や現状の利用者分析をしてほしい。スポーツ大会とい

っても種類、内容も変化してくるのではないか。「防災」「健康づくり」に特化し、有効な補助事

業を模索してほしい。 

48 
いろいろ書きましたが、客席の他に荷物を置く、休憩できるスペースか部屋があると良いです。駐

車場も利用しすくて安全な広さを望みます。 

49 トイレの数が多い方が良い。特に女性用 

50 

デンマークのボートチームが来た時に作ったトレーニングルームは住宅地から離れ、冬期間は使用

出来ない等不便です。トレーニングルームを新体育館に持ってきたら良いと思います。体育館の予

約を WEB で出来るようにして欲しい。予約状況も WEBで確認できれば尚良いです。 

51 
多機能型で冬期間及び雨天時等の状況でも快適に体力づくりができる拠点として整備してもらいた

い。 

52 真夏、真冬に子供が快適に遊べるスペース（体を動かす） 

53 ハコモノに多額の予算を使うべきではないと思います。 

54 海抜０ｍの避難所とは何を想定しているのか？ 

55 ハピネッツの試合を村で観戦できたら嬉しい。 

56 子供からお年寄りの方まで老若男女が安全に楽しめる体育館。 

57 

現在の体育館の耐用年数や今後の村の状況予測などよくわからないので、建替えた方がいいのかど

うかわからないです。将来を担う若い世代の意見に重点をおいて建替えについては判断すべきだと

思う。決して負の遺産と思われないことが大事と思う。 

58 玄関が広く下駄箱も多ければ。 

59 村民が利用しやすい体育館をお願いします。 

60 他の公共施設も年数が経過しているのもあるので、統廃合も考えて新体育館を計画すべき。 

61 空調を整えて欲しいです。観客席は両側に欲しいです。 

62 冷暖房をぜひ。 

63 
今の体育館は様々なことが禁止されとても利用しにくい。小学校高学年から中学生が自由に体を動

かして遊べる場としての機能もあって良いと思う。 

64 

三種町の琴丘総合体育館が理想的です。コロナが流行ってからは行っていませんが、以前はお金を

払ってまでも屋内ランニングコースを利用していました。（私達はウォーキングで）村にもこうい

うコースがあればありがたいのになぁと思っていました。 

65 空調（冷暖）設備の整った体育館にしてほしい。 
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66 

スポーツの事はよくわからないのであまり役に立てないと思いますが、これだけ自然災害が多くな

ったり、コロナだったり、いろんな想定外な事がおこる時代ですので、防災の方も考えていただけ

たらと思います。 

67 
下足置き場やトイレなどの配置は利用する人の動線をよく考えて！フリースペースを広くして欲し

い！トイレを選手用と観客用に分けて！ 

68 玄関とホールは広くして欲しい。 

69 
40～60代の私達がトレーニング出来る所が欲しいです。保健センターに行った事もありますがお年

寄りはジャマにしているわけではないのですが、トレーニングしづらく、行かなくなりました。 

70 ありません。 

71 
広い体育館（現在の広さ位は最低限必要）冷暖房のある広い体育館の 1/4程度の部屋が欲しい。ス

テージとサブアリーナ兼用とかでも良い。 

72 
少子化、高齢化が予想されるのでコロナで動かれない現在、思いをめぐらすことは終息して村外と

の交流が活発になれる場であってほしい。 

73 

子供の部活等が終わればほとんど行かない（行けない）所となっていたので残念に思っていまし

た。バレーボールやテニスなど今更サークルに入るのも無理ですし・・・特に冬場などトレーニン

グ室があればいいのになと前々から思っていました。気軽に村民が集える場所であってほしいで

す。 

74 人口が徐々に減少する中、財政負担にならない規模が良いと思う。 

75 
3000人が避難できる防災施設。ソーラーパネルの場所をつぶし建設。ホテル増設県外、能代、秋田

から人を呼べる地域へ。 

76 

ウォーキング、ランニングコースが欲しい。冬場はやはり外より中が良い。村に人工芝は合わない

と思います。現在どこかに使われているのでしょうか。人工芝が一番プラスチック汚染がひどいそ

うなので。 

77 災害時の使用を考えるなら電気だけに頼らず、ガス、灯油など複数考えるべき。 

78 運動しやすいようにして欲しい。床がすべりすぎない。 

79 体育館にあるスポーツなどに使う道具を新しくして欲しい。 

80 

理想的には、トレイクかたがみ(トレーニングルーム、シャワー室、研修室、多目的ホールなど)と

現在の体育館程度のアリーナが一体となった施設がいいと思うが、村内の現状でトレイクかたがみ

に似た施設として、ふれあい健康館、村民センター、保健センター、公民館があるので、現実的に

は現在の体育館+トレーニングルームがいいと思う。(男鹿総合運動公園体育館や琴丘総合体育館の

ような規模) 

81 

競技や用途、年齢層も様々あると思いますが、村民が広く使いやすい施設にしてもらえればと思い

ます。メンテナンスに手間や費用がかかりすぎないようなものを望みます。あまり大きすぎないも

のを、、、。 
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82 

体育館としての機能だけではなく、村民センターでの選挙やワクチン接種を、靴を履き替えずに行

えるような多目的な施設機能があると良いと思います。生態系公園に併設すれば、マルシェなどの

イベントも実施できるかもしれません。 

83 
Q6 にもあった、トレーニング室、屋内ランニングコースを希望したいと言う声を多数聞いたことが

あります。是非よろしくお願いします。 

84 

１，自販機の設置場所は考慮すべき。室内用シューズで自販機前に来て買っているのは、砂土が体

育館床に持ち込まれる。何らかの対策を考えてください。２，利用者が室内シューズに履き替えな

いで外から体育館に飛び込む姿を何度も視ている。砂土は素足で行う競技では非常に迷惑である。

職員は日に一度は素足で歩き実状を知っておくべきです。 

85 

まずは今の体育館をできる限り使える道を模索すべき。今後建設するのでも自治体規模に見合った

最低限の施設とするべき。村民センターや健康館のホール、公民館集会場なども村民には体育施設

として使用されているので、それらも含めてどのように活用すべきかをしっかり考えた上で体育館

をどうするのかを考えてほしい。 

86 使用料金は一律だが、村民は予約成立し易くする。 

87 
予約団体からは村内外問わず使用料をとるべきだと思う。次の月の予約予定表を月始まりの 1週間

前には HPに公開してほしい。 

88 
現在の体育館にまだ行ったことはないが、鏡のついた部屋で料金がお手頃だと利用しやすいです。

是非ダンスの練習に活用したい。 

89 400mの室内タータントラックが欲しいです。 

90 

初期費用こそ高くなるが、せっかく建て替えるのであれば、村外の個人や団体を誘致できるような

複合施設を建設すれば、大潟村の知名度や、観光客、利用客が増え、現在の体育館がある体育行政

より経済効果が少なからず見込めるのではないか。 

91 コスト的に、身の丈にあった施設にしていただきたい。 

92 冷暖房がしっかりしている体育館だと良い｡現状､夏は凄く暑く､冬は凄く寒いです｡ 

93 将来的なことも考えてなるべくコストを押さえた必要最小限のものでよいと思う。 

94 ※トイレの規模について熟慮するべき。※アリーナの冷房・暖房が必要だと感じている。 

95 
これから村内外関係なく人口が減っていくので、あまり大きな体育館は必要ないと思います。現在

の体育館と同等程度であればいいと思いますが、財源が無ければ小さくても良いと思います。 

96 村民が利用する場合は無料 

97 大会を開催することを前提とするなら、温泉やホテルと繋がっていればとても魅力的です。 

98 冷房設備 
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99 

村民の利用料金は無料がいいと思いますが、お金のことを考えるとそうもいかないのかなと思いま

す。正直村に予算があるとは思えないので、完成までの費用に加え、維持管理、村外からの集客を

狙うなら相応のイベントを企画しないと見込めませんし、企画しても通らなければ意味が無いので

有名な人物やグループを呼ぶとなるとそれにまた費用がかかるし、村は周りに駅もなくてバスも本

数が少ないし、とても利便性がいいとは言えないので、そんな所で村民以外から利益を得るのはな

かなか難しいのではないでしょうか。そうなると利用料金は村民も負担しなければならないと思い

ます。ですが半額程度だとありがたいです…。ただそうなると、収益が少ないので、だとしたらコ

ートは 2 面+サブなどでもいいと思います。とにかく収益が見込めるなら大きい方がいいし、見込

めないなら最適な規模でやるべきだと思います。あとやはり飲食を提供して欲しいです。大きく 1

つでも小さい店舗を何個かでもいいので、ジューススタンドとかテイクアウトのみとかもいいと思

いますし、もちろんイートインもあった方が行きやすいです。とにかく村には飲食店が少ないし、

ゆっくり出来るところがないので、カフェとかも欲しいです。 

100 
村の体育館に行ったことがないので、体育館の案内とかをチラシ等で配ってもらえると助かりま

す。 

101 
今はコロナがあるため、新体育館のことはあまり要望はないです。私が利用するといえば村民バレ

ーボール大会の時ぐらいでした。今と同じくらいの規模でいいと思います。 

102 夏は涼しく、冬は暖かい体育館 

103 利用する場合は事前にネット予約が出来るようにしてほしい。 

104 

保育室に専用トイレを設置。サブアリーナにトイレ設置。空調は省エネで。東西南北の壁面最上部

に換気吸気装置を付けて、天候や風向を適切に活用できる効果的な自然換気の構造や装置で、冷暖

房費の節約できる施設にしていただきたい。 

105 換気用の扉に網戸が欲しい 冷暖房欲しい 風通し良くして欲しい 

106 

サブアリーナはあってもなくてもいいがジムの設備を強く願います。若者が多いので需要はあると

思います。カフェスペースを確保すれば体育館を利用しないひとも来てもらえ、カフェをきっかけ

に設備を利用してもらえる可能性もあると思います。 

107 

Q8 で必要最低限を選びましたが、現在の広さでは足りないと思っています。卓球が 1/2、剣道が

1/4、バドが 1/4使っていて、ボート部は 2階の客席で走っていたのを覚えています。野球が 1/2

使う時もありました。曜日で分けて何とかしていたとはいえ、不便極まりなかったです。今のまま

では十分な広さとは言えません。そこを良く考えて作っていただけたらなと思っています。また、

トイレが暗くて怖くて使いたくなかったです。改善すべき点と思います。鏡張りのフロアルーム、

絶対必要です！！これは何にでも使えるので！！バレエ、ダンス、ヨガ...、利用者の幅も広がり

ますね。ステージ、シャワー室は必要無いです。村の人は家が近いので。ステージは本当にいらな

いです。音楽や芸術イベントはサンルーラルでやれば良いのではないでしょうか。そういう風に使

い分けして、必要最低限に、尚且つ、村民に十分な施設を用意すべきと思っています。よろしくお

願いします。 
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108 

トレーニングルーム、屋内ランニングコースを作ることによって村外の人も利用しやすいと思う。

観客席が現在片側だけなので両側に作ることによって各チームの応援がしやすい環境になると思

う。更衣室が男子の方がなくて着替える時不便なので男子更衣室を作って欲しいです。暖房はある

けれど冷房の設備がないので冷房も検討して欲しいです。 

109 エアコン設置を希望。シャワーは無駄。ポルダーに入りにいけば良いだけだ。 

110 

災害時の避難場所として考えるのであれば冷暖房、換気等はもちろん、トイレは最低でも 2ヵ所に

設置することや出入口の下駄箱なども収容人数に合わせた数を設けてほしい。そして駐車場、駐輪

場も設けてほしい。冬は雪で駐車場が雪寄せの場になって狭くなるので広くしてほしい。利用時

間、利用者などがわかるようにホームページなどを活用してほしい。 

111 
予約等をスマホ等で出来るようにして欲しい。空調等、特に夏場のエアコンが有ると良いが、無理

なら、クールダウンの出来るスペースが有ると、熱中症等の対策が出来ると思います。 

112 トレーニング室を充実させて欲しい。 

113 
無料とは書いたが体育館で身体を動かす程度の使用であれば。イベントや試合等の場合は村民や団

体にも利用料をとってもいいと思う。体育館を綺麗に長く維持するためにも。 

114 
スポーツを普段からしている人が使う場所というよりかは、村の人みんなが「こんな施設がせっか

くあるんだし運動してみよう！」と思えるような施設にして頂けたらと思います。 

115 
避難所として活用するのであれば、冷房、暖房設備があるといいと思う。ちゃんとしたジム施設と

なれば利用者が増えると思う。 

116 
建物の老朽化が進んでいると思うので新体育館の設立には賛成です。トレーニング室など設置し

て、各施設の利用料をとれば良いと思います。 

117 

これだけ野球が盛んな村で、冬季館内でほぼ野球ボールが使えないというのは悩ましい 現状は設

備的に対応していない故だと考えるので、建て替えを機に考慮してもらいたい もしくは野球ボー

ルを使用可能なスペースを設けてあげて欲しい(詳しくないが、冬季にピッチング練習できるかで

きないかは大きな差になるそう) 

118 照明が目に入らないこと。空調設備 
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問 9 新体育館に関わらず、村の体育行政について（自由記述） 

1 

私たちは便利に使わせていただいていますが、公民館、健康館、村民センターなどそれぞれに管理

が必要でもったいない感があります。体育館にそういう要素も含ませて整理していくべきだと思い

ます。 

2 民間の施設を活用する道を考えてほしいです。 

3 「科学」「エビナンス」について、もう少し関心を持って欲しい。新体育館楽しみにしています。 

4 成人や一般村民も対象にした体育行政をお願いしたい。 

5 
各所に配慮した行政について職員の皆様や村長をはじめに幹部の方々に感謝しております。今後と

もよろしくお願いします。 

6 野球場にナイター設備は？ 

7 問８に加えて村民の体力向上に資する体育館になれば良いと思います。 

8 
現在公民館も建替えが必要となる時がきていると思われる。新体育館には会議室等の出来るものを

施設で公民館と一緒にしてはどうかと思う。 

9 大きな設備ではなく、小規模でＯＫ。 

10 

コロナもありましたが、けっこう使われず空いている時もあるのではと思いました。もっと皆運動

すべきと思います。新体育館になったらもっとひとがくるのでしょうか？建物代はだれが出すの

か？ 

11 

新設されるならば近隣の市町村の現設備よりグレードが高く、多機能で何かのイベントがある時

に”大潟村のこの体育館を使いたい”と思って頂けるものであるべき。又、Free Wifi等も必須か

と思います。 

12 現体育館の床を土床にし、冬季や雨天の場合の屋外球技や練習場にしたらいかがか。 

13 

体育館を利用し易くする為に、配属された職員は細かいことまで解って聞かれたら直ぐ答えられる

様、勉強しておくべきだと思う。直ぐに答えられない場合「わかりません」で終わらせず少しでも

早く答えを出してあげるとか、対応姿勢が大切だと思う。土日など休みの日に遊びながら運動した

い場合、留守の人がいるだけで、平日に予約をいれなければ例え空いていても使用不可など有効活

用ができないと感じている。手入れ(掃除も含む)のし易い、使用し易い体勢を組んで欲しいです。 

14 

子供の遊べる場所をしっかり整備してほしい。一か所でもバスケットコートやスケートボートでも

したくなる場所を作ってあげてほしい。今子供たちが楽しく遊べる場所はあるんですか？私はない

と思います。残念なことです。 

15 スポーレはずうっと継続してほしいです。 

16 温暖化が予想される昨今、緊急時に広域医療体制の確保。 

17 村内スポーツ大会 

18 体育館の利用状況がネットでも見られると便利だと思います。 

19 
いろいろな行事活動をしてくれているので楽しみにしています。今後も無理のないようがんばって

ほしい。 
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20 

必要最大限の情報収集を元に検討お願いします。素案もしくは仮決定をした時点で内容についてメ

リット、デメリット、予算との折り合い。費用対効果など村民への情報はわかりやすくまとめて提

示をお願いします。説明不足も一因として行政と村民に距離ができている気がするので。情報が少

なければ適当に決められたのではと疑ってしまう。今後、数十年使う大きな施設なので、取捨選択

が大変かと思いますがよろしくお願いします。 

21 
村民球場も結構痛んでいるのでは？外野フェンスはあちこちヒビ割れ(ブロックベイ)が見られると

記憶しています。 

22 村民特に子供達の健康をサポートしてもらいたいです。 

23 作る予算だけでなくキープする予算も考えた計画をしていただければと。 

24 月曜日が休館日になっていますが、できれば毎日開けてほしい。（プールも） 

25 

Ｂ＆Ｇにおむつの子も入れる小さいプールを設置してもらえないでしょうか。上の子が入れても、

下の子のためにビニールプールを毎回持っていったり、あつい中、見学させているのは、非常につ

らく、なかなか行く回数が減ってしまいます。出来ればでいいので検討お願いします。 

26 
人口減少、少子高齢化が進んでいく中で、体育行政が何をするべきか、何ができるのかを真剣に考

える人が少ない。熱い熱量をもった行政マンが生まれることを願います。 

27 
新体育館だけでなく、冬季間でも野外スポーツができる（野球・サッカー・テニスその他）の建物

はどうですか。 

28 
体育関係はかかわっていないのでよくわかりません。でも、アンケートはかぶらないで広く集めた

方がいいと思う。 

29 
各団体の予約でいっぱいになっていて、空き時間、スペースのない現状なので、中高生がいつでも

使えるようになるといいなと思います。 

30 

今の村長は何でも新しくするということしか考えていないので、ちょっと問題があるアンケートだ

と思う。アンケートを考える前に議員は何をしているのか。単に報酬をもらう、予算を通すだけ議

会の在り方にアンケートが好きな体制は時に議会意思を超えることがなきよう留意してもらいた

い。 

31 維持費を考えろ！利用者は減る！ 

32 
体育館の使用状況がわかりやすくなりよかったと思う。村には子供があつまれる場所がないため、

夏休みや学校の代休で月曜日が休みの時は体育館を半日でもいいので開けてほしい。 

33 最近、様々なところでＱＲコードでの回答、入力を見かけますが、よい方法だと思います。 

34 

いろんな団体が活発に活動されていて凄いなと思いますが、案内が広報に載っていたり、紙ベース

で案内が投函されていたり、スポーレのカレンダーに載っていたりと様々なので、スポーツイベン

トは何か一つの媒体で案内する様にしたら分り易くてありがたいです。 

35 

幼・小・中の子供たちに係る（スポ少、部活動を含めて）施設の整備、更新、新規取得について

は、村民や親、有志の方々による寄付や協力を求めるような状況をつくるのではなくて、行政が子

供の育成という観点から全て予算化して取り組んで欲しい。 

36 もっと子供に優しい施設を増やしてほしい。子供の為の目線で考えてほしい。 
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37 村民バレーは中止を！（ケガ人が多い） 

38 
住区対抗の大会があるが、球技などはできる人が決まっていて参加が少なかったり、限られてしま

ったり、”他”の参加できる行事案はないか。 

39 
予約状況の掲示をするようになったのは良い。ただ、内容の把握が一部の職員のみでどちら側が使

用可能か不明なことが多くある。 

40 

村民バレーボール大会をバレーボールではなく、広い年代層がまじって行えるような競技に変更し

てもいいのではないか。村民ソフトボール大会は必要？指導者を育成するための事業も必要になっ

てくるのではないか?（中学校もスポ少化するのにともなって） 

41 現在、体育館の所有している備品等を整理してもらいたい。 

42 とにかく、村民の声を広く低姿勢で聞くこと！ 

43 

となりの三種町の体育館はいろいろな大学のスポーツ部の合宿で大人気のようです。設備が良いの

で参考にしては？またルーラル（ホテル）でなくもっとリーズナブルな宿泊所を温泉近くに建てて

もいいのでは。今はやりのオートキャンプ場など！ 

44 スポーレの活動とてもありがたいです。 

45 
スポーレが始まり、村民の運動に対する関心が増えたと思う。今後も村民の指導等お願いします。

又、新スポーツへの参加もいいのではないでしょうか。 

46 いつもお疲れ様です！ 

47 

村内には農家が多く、体力、筋力維持のためにも総合中心地に充実したトレーニングルームは必須

だと思う。(ボートセンターの器具+トレッドミル、ウォーキングマシンなど)理想はトレイクかた

がみのトレーニングルーム。いつも幅広い年代の人で賑わってます。 

48 
村民だから無料ではなく、ある程度の負担はしてもらうことがこれからは必要だと思います。その

分、管理やメンテナンスをしっかりしてもらえたらと思います。 

49 

コロナの規制が解除され、通常使用になるまでの間、他市町村の体育施設は居住者のみに貸し出し

をしていた。村の体育施設は、居住者以外にも貸し出しされており、村民が使用できない時があっ

た。そういう場合は、他市町村にならって、貸し出ししないでほしい。 

50 とても積極的ですごいと思っています。 

51 県農業研修施設の利用できないものか、スポーツ以外の利用もできるのではないか。 

52 

体協、スポーレ、スポーツコミッションなどスポーツ関連の団体が多数存在しているが、小さな自

治体なのにバラバラになっている感じがする。それらの村民参加の団体、体育館、教育委員会が一

体となって体育行政を考えてほしい。また、村内の団体などに施設の管理を委託するなど、村民が

関わっていける形を作って欲しい。 

53 
野球部を優先しすぎ。他団体または個人の予約が入っていても野球部なら割り込める慣例がある。

野球部が支払う利用料が高いのならばやむなく納得する。平等にすべき 

54 大潟中学校の 400m トラックを土からタータンに変えて欲しいです。 
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55 

新築する体育館周りを段階的に再開発し、多種多様なスポーツ施設、トレーニング施設、ランニン

グコース等村外の人がまた来たいと思えるような場所にできれば、村にとっての何らかの効果が見

込めると思う。他の市町村にはあるが、村には簡易的な設備のトレーニング施設しかない。それが

あるだけで村を利用する村外の人も増えると思う。 

56 どうしても野球に焦点が当たりがちだが、他のスポーツも平等に扱って欲しい。 

57 体育館職員のみなさま、お仕事お疲れ様です。 

58 B&Gの更衣室やロッカーなどの設備を充実させて欲しいと思います 

59 素人だと聞かれても答えるのが難しかったです 

60 
ジョギングがしたいのですが、中心部の歩道は傷みが激しく、周辺の県道は歩道がなく事故の危険

があります。ウォーキング、ジョギングがしやすい環境をおねがいします。 

61 子供はスポーレが楽しいと言ってます。 

62 住区対抗野球の廃止 バレーボール大会の廃止 ほぼ、強制出場を強いられる、怪我の元である。 

63 

村民ファーストの体育館利用サービスを望みます。このアンケートはその意味で重要と思う。アン

ケート結果の適切な公開など、しっかりと、村民とのコミュニケーションを強めてほしい。村職員

の無責任さが目立つような行政にならない様に、しっかりと良い村づくりを、責任と気概を持って

進めてほしい。 

64 
今あるジムはやっている時間も短く農家の時間ができる冬にやっていないのがとても残念です。冬

こそ需要があると思います。 

65 
仕様目的を明確にし、必要機能だけの施設にすべき。お金のかけすぎに注意。余計な使わない設備

は無駄になる。 

66 
デコボコしていて怪我することがあるので村民球場のグラウンドの整備もしていただきたいと思

う。 

67 
ボート場にあるトレーニング室を現体育館に持ってきて欲しい。→冬場の 1 番利用したい時期に利

用出来ない為。 

68 
あまり学生以外でしっかり運動している人は見たことが無い気がする。年配の方が多い分、健康寿

命を伸ばすためにも、より運動を生活に取り入れていくことが必要なのではないかと思う。 

69 

子供に様々なスポーツに関われる機会をこれからも作っていってもらいたい 生涯スポーツは、健

康を維持するために大切な取り組みですが、時代が変わって高齢者の利用者が激減するときがくる

のではと心配もしています 

70 
村の行事以外で入った事が無い(数回程度)ので普段使用される方の意見を参考にした方が良いかと

思います。普段何で使用してるのかすら分からないので答えようがありません。 

71 

村の体育館で行われているサークル活動をしている年齢層が高くなっているためいずれは休部しな

ければいけないサークルもあると思う！体育館でサークル活動を紹介したり、募集をかけてもらえ

るともっと体育館の利用が増えるのではないかと思う。 
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（５）村内団体対象アンケートの集計結果 

問１ 団体の情報について（非公表とします。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.賛成

79%

2.反対

0%

3.どちらともいえ

ない

17%

無回答

4%

問2 新体育館の建設

1.賛成

2.反対

3.どちらともいえない

無回答

1.バスケットコート

１面程度

0%
2.バスケットコート

１面とサブアリーナ

5%

3.バスケットコート２面

程度（現在と同等）

25%

4.バスケットコート

２面とサブアリーナ

60%

5.バスケットコート

３面程度

0%

6.バスケットコート

３面とサブアリーナ

5%
7.無回答

5%

問3 新体育館のアリーナの規模

1.バスケットコート１面程度

2.バスケットコート１面とサ

ブアリーナ
3.バスケットコート２面程度

（現在と同等）
4.バスケットコート２面とサ

ブアリーナ
5.バスケットコート３面程度

6.バスケットコート３面とサ

ブアリーナ
7.無回答
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問 5-1 その他の回答 

1 鏡付多目的ホール(バスケットコート半面ほど) 

2 避難施設を念頭におくならそのための配慮、トイレの充実、車椅子用も。 

3 多目的に利用できる事、また、階段ない事 

1.必要ない

0%

2.200席以上

45%

3.300席以上

45%

4.400席以上

5%

5.無回答

5%

問4 新体育館の観客席

1.必要ない

2.200席以上

3.300席以上

4.400席以上

5.無回答

17

14

14

21

16

6

16

10

6

4

2

3

0 5 10 15 20 25

1.ステージ

2.トレーニング室

3.屋内ランニングコース

4.更衣室

5.会議室、研修室

6.保育室（幼児用）スペース

7.休憩用の飲食スペース

8.シャワー室

9.文化活動等に使用できる多目的ホール

10.土床や人工芝など屋外競技に対応し…

11.クライミング等ができる設備

12.その他

問5-1 新体育館に必要な機能（複数回答可）
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問 5-2 前問で選択したものについて、大きさや数、設備など、具体的なもの

があればご記入ください。 
1 観覧席は両方に 

2 
今迄通りの体育館でいいと思うし、舞台としては考えていません。舞台となると設備費用も違って

くるし、必要性を感じてはいません。 

3 
問 6にも関係あるが、ステージは立派な方が良いが、イベントがホテルとバッティングすることも

考えられる。ホテルの経営に支障をきたすようであれば問題がある。 

4 

この文章を拝見するにどのような趣旨のもとに問われておられるのか、よくわかりません。古くな

ったのでリフォームか新設かという事か又はすべての行事を行える総合的な文化会館的な物を考え

ておられるのか？ 

5 古い体育館の外側を残し、内はグランドゴルフ等できる土床にしたらいいかと思う。 

6 屋内ランニングコース、冬場の歩くコース１周できる 

7 
多目的に使える物が理想的だが、文化的な物と体育館は別物として考えた方が良いと思う 避難所

として考える事は良いと思う 

8 音響設備が整っているとありがたいです。 

9 観覧席はぐるっと回れた方がいいと思う 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.村民の使用を中

心に考えた必要

最低限の体育館

28%

2.公式大会が開催

できる体育館

38%

3.スポーツに限ら

ず、音楽や芸能

イベントも開催

できる複合施設

29%

4.その他

5%

問6 新体育館の規模

1.村民の使用を中心

に考えた必要最低限

の体育館

2.公式大会が開催で

きる体育館

3.スポーツに限ら

ず、音楽や芸能イベ

ントも開催できる複

合施設

4.その他
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1.村民が利用する

場合は無料

62%

2.村民が利用する

場合は通常の半

額程度

33%

3.村内外問わず、

一律の利用料

0%

4.その他

5%

問7 新体育館の利用料金

1.村民が利用する場

合は無料

2.村民が利用する場

合は通常の半額程度

3.村内外問わず、一

律の利用料

4.その他
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問 8 新体育館についての要望（自由記述） 

1 まぶしくない照明 

2 
あまり多目的に考えなくても、他に村に施設もあるので今まで通り村民が使えるような体育館で良

いと思っています。あくまでも村民のための今まで通りの体育館で良いのでは。 

3 
予算にもよるが避難所として考えた場合、広ければ広い程良い。村民バレーボール大会時ですら窮

屈さを感じる。 

4 
わが団体は高齢化が進み体を動かす程度なら健康館で充分です。又展示物も干拓博物館やホテル等

の利用で間に合う。体育館としてだけの利用だったら補強を中心にリフォームできないか。 

5 
ボートコース近くにあるトレーニング機材を中心地に持ってきて使用料をとってでも皆が使える様

にしたらいいかと思う。 

6 人口が少ない村なので今ぐらいの大きさでいい。ランニングマシーンがあればいい。 

7 

人口が減る事が明らかなので、今までの感覚で作るのでなく、いろんな角度から考えて、検討して

ほしい。押尾川部屋を応援している関係性から、プロ、学生などの呼べる室内相撲場。他の施設も

合宿会場として呼べる物 

8 
インターバル速歩、ウォーキング、ジョギング等で気軽に利用できるランニングコースが有れば良

い。フットサル等、現状では利用することができない競技にも対応できる施設が望ましい。 

9 

大きな鏡やバーがあると良い。ダンスやバレーにも使える。子どもや赤ちゃんが遊べるスペースや

遊具があると良い。住区にそれぞれ遊具があるが、行ってもほとんど誰もいなくてさみしい。親が

スポーツをしている間、安全に遊んで待っていられる場所があると良い。 

10 冷暖房完備 

 

 

問 9 新体育館に関わらず、村の体育行政について（自由記述） 

1 
あまり体育館に出入りしていないし、参加もしていないのでよくわかりません。でもアンケートは

あまり同じ人に集まらない方がいいと思います。 

2 
上記の空いているのところに書かせてもらいましたが、現在村の新生児の誕生が 10 人ないとの話

ですがこの様な事を考える時、負の遺産だけが増えるのではないでしょうか？ 

3 冬期間の運動不足解消の場があれば利用したい。 

4 
村民の健康増進になる事業で、集団で無く個人の都合の良い時間帯に参加出来るもの。例えば、バ

イク ウエート ランニングマシン マシーンのボート 

5 

スポーレはなんとなく若い方が参加しづらい雰囲気があるので、若い方が気軽に参加しやすいプロ

グラムや、30分ほどで気軽にできるトレーニング室があるとありがたい。ちびっ子体操の間、ただ

見学している時間に、親のためのヨガやストレッチなど身体を動かせるプログラムがあるとありが

たい。 
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２．大潟村新体育館基本構想策定委員会名簿  

 

NO 所    属 職 名 委 員 名 備考 

1 秋田県スポーツ推進委員協議会 会長 飯坂 尚登 有識者 

2 大潟村民   桑原 康成 有識者 

3 大潟村体育協会 会長 佐藤 正之 スポーツ団体 

4 大潟村スポーツ少年団 本部長 馬場 晶寛 スポーツ団体 

5 スポーレおおがた 理事長 近藤 守夫 スポーツ団体 

6 スポーツコミッションおおがた 会長 齊藤 明裕 スポーツ団体 

7 スポーツ推進委員会 副委員長 清塚 砂恵子 スポーツ団体 

8 社会教育委員会 委員 高階 恵里 社会教育団体 

9 青年会 理事 小野 未来 社会教育団体 

10 教育委員会 教育長 北林  強   

11 大潟村民   伊藤 一孝 公募委員 

12 大潟村民   本間 里美 公募委員 

事務局     

1 教育委員会 教育次長 宮田 雅人 事務局長 

2 生活環境課 課長 近藤 比成   

3 教育委員会 主事 太田  翼   

 

 

 

 

 

 

 


